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中國文化大學 109 學年度第 1 次校務會議紀錄 

時  間：中華民國 109 年 12 月 16 日（星期三）下午 1 時 30 分 

地  點：本校曉峰紀念館 2 樓國際會議廳 

主  席：徐校長興慶、王淑音副校長 紀錄：吳信蔚 

出列席：詳簽到表 

 

壹、報告事項 

一、確認上次會議議決事項及執行情形 

二、主席報告 

副校長、各位主管、所長、主任，還有各位老師，大家午安、大家好！ 

今天是本學年度第一次校務會議，由各處室會跟各位做報告，就是校務發展的一

些近況業務報告，報告之後，還有十九個提案要討論，時間還蠻趕的；後面另有

圖書館校史籌備委員會，所以時間蠻趕的。 

要跟大家報告，因為我腰閃到，有點嚴重，不能久坐，必須要復健；請王副校長

代為主持，非常抱歉，謝謝！ 

三、行政單位報告 

(一) 教務處簡報：方教務長元沂報告(略，詳如會場簡報) 

(二) 學生事務處簡報：李學務長亦君報告(略，詳如會場簡報) 

(三) 總務處簡報：施總務長登山報告(略，詳如會場簡報) 

(四) 研究發展處簡報：顏研發長敏仁報告(略，詳如會場簡報) 

(五) 本校 108 學年度結算報告：陳會計室主任富祥報告(略，詳如會場簡

報) 

(六) 各單位書面工作報告如後：(略) 

 

 

貳、提案討論 

 

提案一                                                 提案單位：研究發展處 

 

案由：修正「中國文化大學研發成果與技術移轉管理辦法」第四條，請審議。 
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說明： 

一、 本校資訊中心變更為資訊處，進行名稱修正，國際暨兩岸事務處處長進行名稱

修正及教學資源中心主任進行名稱修正；另加入總務長以符合現狀。 

二、 本案業經 108 學年度第 3 次研發成果與技術移轉管理委員會修正後通過、109

年 8 月 5 日第 1771 次行政會議修正通過。 

三、 檢附「中國文化大學研發成果與技術移轉管理辦法」修正條文對照表及修正後

全文如附件 1(另案發佈) 

 

辦法：經校務會議通過後公布施行。 

 

決議：照案通過。 

 

 

提案二                                                      提案單位：教務處 

 

案由：修正「中國文化大學學生出境期間學業及學籍處理辦法」第七條、第十三條，請

審議。 

 

說明： 

一、 因應國際學術交流日益頻繁，交換學生人數增加，新增學生出境修習學分課程

成績轉換認定對照，以與國際接軌。 

二、 本案業經 109 年 5 月 20 日 108 學年度第 2 次教務會議審議通過、109 年 9 月 2

日第 1772 次行政會議修正通過。 

三、 檢附修正條文對照表、修正後全文如附件 2(另案發佈)。 

 

辦法：校務會議通過後發布施行，並報教育部備查。 

 

決議：照案通過。 

 

 

提案三                                                      提案單位：人事室 

 

案由：修正「中國文化大學教師聘任服務辦法」第十七條，請審議。 

 

說明： 

一、 依教育部 109 年 7 月 31 日臺教人(三)字第 1090094386A 號函辦理。 

二、 108 年 6 月 5 日修正之教師法，業經行政院令定自 109 年 6 月 30 日施行，爰配

合修正本辦法第十七條條文。 

三、 本案業經 109 年 10 月 21 日 109 學年度第 2 次校教師評審委員會審議通過、109

年 11 月 11 日第 1774 次行政會議修正通過。 
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四、 檢附修正條文對照表及修正後全文如附件 3(另案發佈)。 

 

辦法：經校務會議通過後發布施行。 

 

決議：照案通過。 

 

 

提案四                                                      提案單位：人事室 

 

案由：修正「中國文化大學教師評審委員會設置辦法」第十一條、第十二條、第十六條，

請審議。 

 

說明： 

一、 依教育部 109 年 7 月 31 日臺教人(三)字第 1090094386A 號函辦理。 

二、 108 年 6 月 5 日修正之教師法，業經行政院令定自 109 年 6 月 30 日施行，爰配

合修正本辦法第十一條、第十二條、第十六條條文。 

三、 本案業經 109 年 10 月 21 日 109 學年度第 2 次校教師評審委員會審議通過、109

年 11 月 11 日第 1774 次行政會議修正通過。 

四、 檢附修正草案條文對照表及修正後全文如附件 4(另案發佈)。 

 

辦法：經校務會議通過後發布施行。 

 

決議：照案通過。 

 

 

提案五                                                      提案單位：人事室 

 

案由：廢止「中國文化大學違反送審教師資格規定及學術倫理案件處理辦法」，請審議。 

 

說明： 

一、 本校學術倫理委員會設置辦法業經 109 年 5 月 29 日 108 學年度第 2 次校務會議

通過，有關教師違反學術倫理案件由學倫會審議之，故廢止本辦法，如附件 5(另

案發佈)。 

二、 本案業經 109 年 10 月 21 日 109 學年度第 2 次校教師評審委員會、109 年 11 月

11 日第 1774 次行政會議審議通過。 

 

辦法：經校務會議通過後，送請校長發布後施行。 

 

決議：照案通過。 
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提案六                                                      提案單位：教務處 

 

案由：修正「中國文化大學服務學習實施辦法」第六條、第七條，請審議。 

 

說明： 

一、 修正本校服務學習實施辦法第六條、第七條條文。 

二、 本案業經 109 年 6 月 3 日 108 學年度第 2 學期服務學習委員會、109 年 11 月 11

日第 1774 次行政會議修正通過。 

三、 檢附修正條文對照表及修正後全文如附件 6(另案發佈)。 

 

辦法：經校務會議通過後發布施行。 

 

決議：照案通過。 

 

 

提案七                                                      提案單位：秘書處 

 

案由：修正「中國文化大學教師申訴評議委員會組織及評議要點」及「中國文化大學教

師申訴書」，請討論。 

 

說明： 

一、 依教育部 109 年 6 月 22 日臺教法(三)字第 1090087790B 號函(附件 7-1，頁

122~125)及 109 年 6 月 28 日臺教法(三)字第 1090084872E 號函 (附件 7-2，頁

126~156)辦理。 

二、 「教師法」於 108 年 6 月 5 日修正通過並經行政院 109 年 5 月 21 日臺教字第

1090015037 號令發布定自 109 年 6 月 30 日施行(附件 7-3，頁 157~160)；「教師

申訴評議委員組織及評議準則」經教育部 109 年 6 月 28 日以臺教法(三)字第

1090084872B 號令修正發布施行(附件 7-2，頁 126~156)，爰配合修正本要點及

「中國文化大學教師申訴書」內容。 

三、 本案業經 109 年 12 月 2 日第 1775 次行政會議修正通過。 

四、 檢附修正條文對照表及修正後全文如附件 7(另案發佈)。 

 

辦法：經校務會議通過後施行。 

 

決議：修正後通過。 

 

 

提案八                                                  提案單位：學生事務處 

 

案由：修正「中國文化大學學生獎懲規則」第九條、第十條，請審議。 
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說明： 

一、 依教育部 109 年 7 月 13 日臺教學(二)字第 1090096662 號函，修訂本校「學生獎

懲規則」第九條、第十條條文。 

二、 本案業經 109 年 11 月 18 日 109 學年度第一學期學務會議、109 年 12 月 2 日第

1775 次行政會議修正通過。 

三、 檢附修正條文對照表及修正後全文如附件 8(另案發佈)。 

 

辦法：經校務會議通過後公布施行，並報教育部備查。 

 

決議：照案通過，請業管單位報部備查。 

 

 

提案九                                                  提案單位：學生事務處 

 

案由：修正「中國文化大學學生申訴辦法」，請審議。 

 

說明： 

一、 本校學生申訴辦法於 108 學年度第 2 次校務會議修正通過後報請教育部審核，

教育部 109 年 6 月 17 日臺教學(二)字第 1090086171 號函復要求修改部分條文

相關規定，爰提修正條文。 

二、 本案業經 109 年 11 月 18 日 109 學年度第一學期學務會議、109 年 12 月 2 日第

1775 次行政會議修正通過。 

三、 檢附部分條文修正條文對照表及修正後全文如附件 9(提報教育部)。 

 

辦法：經校務會議通過後，報請教育部核定後實施。 

 

決議：照案通過，請業管單位報部核定後實施。 

 

 

提案十                                                  提案單位：學生事務處 

 

案由：訂定「中國文化大學校園霸凌防制規定」(草案)，請審議。 

 

說明： 

一、 為增進友善校園，明確律定校長、教職員工生相關權利義務及處理程序，以利

積極推動校園霸凌防制各項工作，依據教育部 109 年 7 月 21 日函頒「校園霸凌

防制準則」第 11 條規定訂定「中國文化大學校園霸凌防制規定」(草案)。 

二、 本案業經 109 年 11 月 18 日 109 學年度第一學期學務會議、109 年 12 月 2 日第

1775 次行政會議通過。 
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三、 檢附「中國文化大學校園霸凌防制規定」(草案)逐條說明及全文如附件 10(另案

發佈)。 

 

辦法：經校務會議通過後公告施行。 

 

決議：照案通過。 

 

 

提案十一                                                    提案單位：教務處 

 

案由：申請 111 學年度裁撤「保險學系進修學士班」，請審議。 

 

說明： 

一、 經查本校保險學系進修學士班業於 90 年 9 月 21 日經教育部台(90)高（一）字第

90135159 號函核准自 91 學年度起停招，現擬申請於 111 學年度裁撤。 

二、 本案業經 109 年 11 月 18 日 109 學年度第 2 次增設、調整院系所及學位學程審

查委員會、109 年 12 月 2 日第 1775 次行政會議審議通過。  

 

辦法：經校務會議及董事會審議通過後，依教育部規定提報日程報部核定。 

 

決議：照案通過。 

 

 

提案十二                                                    提案單位：教務處 

 

案由：申請 111 學年度裁撤「經濟學系博士班」，請審議。 

 

說明： 

一、 經濟學系博士班業於 97 年 9 月 26 日經教育部台高（一）字第 0970187952A 號

函核定停招，至 108 學年度止已無學生，擬申請於 111 學年度裁撤。 

二、 本案業經 109 年 10 月 8 日經濟學系 109 學年度第 1 次系所務會議、109 年 10

月 14 日社會科學院 109 學年度第 1 次院務會議、109 年 11 月 18 日 109 學年度

第 2 次增設、調整院系所及學位學程審查委員會、109 年 12 月 2 日第 1775 次

行政會議審議通過。 

 

辦法：經校務會議及董事會審議通過後，依教育部規定提報日程報部核定。 

 

決議：照案通過。 
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提案十三                                                    提案單位：教務處 

 

案由：申請 111 學年度裁撤「會計學系二年制在職專班」，請審議。 

 

說明： 

一、 會計學系二年制在職專班業於 96 年 10 月 15 日經教育部台高（一）字第

0960157389 號函核定停招，至 108 學年度止已無學生，擬申請於 111 學年度裁

撤。 

二、 本案業經 109 年 9 月 30 日會計學系 109 學年度第 1 次系所務會議、109 年 10

月 7 日商學院 109 學年度第 2 次院務會議、109 年 11 月 18 日 109 學年度第 2 次

增設、調整院系所及學位學程審查委員會、109 年 12 月 2 日第 1775 次行政會

議審議通過。 

 

辦法：經校務會議及董事會審議通過後，依教育部規定提報日程報部核定。 

 

決議：照案通過。 

 

 

提案十四                                                    提案單位：教務處 

 

案由：申請 111 學年度裁撤「新聞學系碩士在職專班」，請審議。 

 

說明： 

一、 新聞學系碩士在職專班業於 101 年 10 月 17 日經教育部臺高（一）字第

1010190935C 號函核定停招，至 108 學年度止已無學生，擬申請於 111 學年度

裁撤。 

二、 本案業經 109 年 9 月 23 日新聞學系 109 學年度第 1 次系所務會議、109 年 10

月 28 日新聞暨傳播學院 109 學年度第 1 次院務會議、109 年 11 月 18 日 109 學

年度第 2 次增設、調整院系所及學位學程審查委員會、109 年 12 月 2 日第 1775

次行政會議審議通過。 

 

辦法：經校務會議及董事會審議通過後，依教育部規定提報日程報部核定。 

 

決議：照案通過。  

 

 

提案十五                                                    提案單位：教務處 

 

案由：申請 111 學年度停招「資訊管理學系進修學士班」，請審議。 

 

說明： 
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一、 本校進修學士班(簡稱進學班)採大一不分系、大二再選系的制度，近年來進學班

學生於大二分系時，選擇資訊管理系(簡稱資管系)就讀的人數皆比其它學系(學

程)少很多，因此資管系進學班學生總人數逐年萎縮，導致資管系進學班專業課

程經常無法達到開課門檻。本校考量整體進修學士班資源的有效利用，因此決

定停招資訊管理學系進修學士班。 

二、 本案業於 109 年 9 月 28 日及 30 日辦理停招說明會，停招說明如附件 11(提送董

事會審議)。 

三、 本案業經 109 年 9 月 23 日資管系 109 學年度第 1 次系務會議、109 年 9 月 25

日商學院 109 學年度第 1 次院務會議、109 年 11 月 18 日 109 學年度第 2 次增

設、調整院系所及學位學程審查委員會、109 年 12 月 2 日第 1775 次行政會議

審議通過。 

 

辦法：經校務會議及董事會審議通過後，依教育部規定提報日程報部核定。 

 

決議：照案通過。 

 

 

提案十六                                                   提案單位：教務處 
 

案由：申請 111 學年度復招「哲學系碩士班」，請審議。 
 

說明： 

一、 復招理由： 

(一) 本校文學院素有文、史、哲學相當整全的科系，學士、碩士與博士相當完備

的規模，為健全培養人文學科專業與跨領域之研究與教學環境，獨缺哲學系

碩士班，殊為可惜。且目前師資已足以開設課程，無需因碩士班復招而增聘

師資。 

(二) 本系素有優良歷史傳統，曾有多位重要知名學者講學於此，培育不少哲學人

才。且如今本系現有教師群年輕有為，教學熱誠，研究成績斐然，過去三年

申請科技部計畫每年平均通過 4 件，碩士班復招可以更增強教師與學生的

研究能量，再造教育佳績，指日可待。 

(三) 本系已調整招生策略，學生來源除應屆畢業大學生外，廣招跨領域專長、碩

士學分班學員、在職進修與退休人士。 

(四) 本校建校精神素有復興中華文化宏願，適逢中華文化國際熱潮，俾使本校發

揮高等教育傳統與特色，本系教職員可發揮所長。 

二、 復招之後將強化特色，並因應社會需求調整方向： 

(一) 本系碩士班將發展具自由民主現代化特質的中國哲學。自由民主臺灣對於

中華文化之傳承與現代創新，其中現代新儒學、道家哲學研究與當代人間

佛教思想之發展，獨具有別於中國大陸所無法取代之發展特色。 

(二) 本系碩士班將發展美學在藝術、傳媒、生命教育中的相關應用。本系自 101

學年度起設立「中西美學研究中心」有良好成果，未來將在既有基礎上，
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持續發展中西美學研究方向，並考量近年研究生生源變化（如，非哲學本

科系、具藝術相關興趣或背景之成熟學生），延伸至藝術、傳媒、生命教育

等等的美學思想相關應用。 

(三) 本系在國際學術上耕耘有成。如今，在 Covid-19 肺炎疫情發生之後，將持

續藉助網路與數位化的科技發展，維繫國際學術關係、掌握學術脈動。 

(四) 因應社會條件，以政府辦理之重點產業人才供需調查及推估結果中 109-111

年重點產業人才新增需求的情形，對照本系碩士班停招前實際的畢業生就

業進路，如將哲學碩士人才培育延伸至藝術、傳媒、生命教育相關應用的

方向，或使在職進修者藉由哲學形成跨專業分析思辨能力等等，是符合社

會需要的發展方向。計畫書如附件 12(提送董事會審議)。 

三、 本案業經 109 年 9 月 16 日哲學系 109 學年度第 1 次系所務會議、109 年 9 月 23

日文學院 109 學年度第 1 次院務會議、109 年 11 月 18 日 109 學年度第 2 次增

設、調整院系所及學位學程審查委員會、109 年 12 月 2 日第 1775 次行政會議

審議通過。 
 

辦法：經校務會議及董事會審議通過後，依教育部規定提報日程報部核定。 
 
決議：照案通過。 

 

 

提案十七                                                   提案單位：教務處 

 

案由：申請 111 學年度增設「教育傳播與科技學士學位學程」，請討論。 

 

說明： 

一、 科技發展變動了近年來的生活方式，使得科技的運用成為學生新的學習方式。

2020 年更是全球教育開始大翻轉的年代，為防止 COVID-19（新冠肺炎）疫情

的迅速蔓延，從小學到大學，都開啟了「停課不停學」的學習風潮；於是，不論

學校、教師，還是學生，在多元化的數位教學革命下，持續擴大了對於教育傳播

與科技的需求。 

二、 為因應此一時代的變動，結合國家重點產業發展，培養接軌世界之教育傳播與

科技人才，厥為時勢所趨；渠等能引導學生善用科技，讓科技成為學生學習的

輔助，進而提升自我學習成效。鑑於國內培育相關人才學系有限，因此，增設教

育傳播與科技學士學位學程實有其必要性。計畫書如附件 13(提送董事會審議)。 

三、 本案業經 109 年 9 月 24 日教育學院 109 學年度第 1 次院務會議、109 年 11 月

18 日本校 109 學年度第 2 次增設、調整院系所及學位學程審查委員會、109 年

12 月 2 日第 1775 次行政會議審議通過。 

 

辦法：經校務會議及董事會審議通過後，依教育部規定提報日程報部核定。 

 

決議：照案通過。 
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提案十八                                                   提案單位：教務處 

 

案由：擬修訂「中國文化大學學則」部分條文，請審議。 

 

說明： 

一、 為符合現行實際情形，修訂第十六、五十五、五十九、九十三條條文內容。 

二、 考量學生申訴期間之權益，修訂第五十二條條文內容。 

三、 文字修正第四十二、四十五及四十九條條文內容。 

四、 本案業經 109 年 12 月 2 日 109 學年度第 1 學期教務會議審議修正通過。 

五、 檢附部分條文修正條文對照表、修正後全文如附件 14（另案發佈）。 

 

辦法：經校務會議審議通過後公布施行，並報教育部備查。 

 

決議：照案通過。 

 

 

提案十九                                               提案單位：王牡秀代表 

 

案由：全校女廁蹲式廁所增設扶桿，請討論。 

 

說明： 

一、 同仁年紀漸長膝蓋退化及受傷無法蹲式如廁，經多次與營繕組協調蔡組長告知

編列數年後計畫，因為增設該設備是民生即時需求，且費用不高，已詢問廠商

一間材料及裝設約新臺幣 4,000 多元，若在數年後年長同仁已多數退休，再裝

設已無實際需求。 

二、 本案由王牡秀代表提案，經蔡梨敏代表附議，校長核准後提請討論。 

 

辦法： 

 

決議：學校尊重同仁的需求，依法學院王院長建議以策略性、緊急性、合理且具規劃性

為原則，請總務處在預算臨時可調度之權限範圍內，先就大恩館 2、10、11、12

樓女廁安裝施作進行評估及呈報，優先處理；後續再納入男廁，做成全校性的計

畫進行維修，以因應同仁的需求，解燃眉之急。 

 

 

參、意見交流： 
 

一、代表翟敬宜發言：個人有兩點建議，一因為我是職工代表，不像各位主管之前已參

加過會議對相關提案法規已了解審查過，對法條內容已熟悉，在剛才討論通過與否

的時候，我自己念法律的，對於條文都還要非常辛苦的閱讀，快速的決定，贊成或
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不贊成，通過或不通過。建議下次校務會議，是否可以在開會前一星期至十天，代

表可以先拿到議程資料，因為我們都沒有參與過，這麼多的議案，沒辦法當場再看

內容。 

另外，校園霸凌這個條款，初步看過之後，不認為可以在 5分鐘、10 分鐘之內討論

完畢，建議是否可以併案討論或是另外的時間討論，因為還有非常多的附件，有許

多定義問題，以及誰要組成委員會，這所有的一切，對推動友善校園、友善職場是

個非常重要的。 

蓋組長回應：因行政會議結束後，通過審議的提案須做調整後再送校務會議，也須

通知各相關單位繳交資料，彙整完畢後才做相關的呈報；以這次的案例，上周二整

個案子才算結束；因須在第 1775 次行政會議通過的法規發布實施後才會轉移到校

務會議，有時送 12 月份行政會議的時間已經比較晚了，也請大間見諒！整個行政

作業，像今天大家能夠看到兩百多頁的資料，都是由各單位資料彙整出來的，請大

家見諒！我們儘量再往前提，可能也需要各其他行政單位如果有需審議的法案，能

在前一次的行政會議就先提報，不要於當月的行政會議提報再送到校務會議，這樣

作業時間怕會來不及，以上報告。 

方教務長回應：其他的部分、還有各單位回報的資料，這的確是很慢，真的是沒辦

法，但提案的部分如果有確定，或許可以利用網路連結，讓大家可以先連上去看。

七到十天太長，也許三、四天前讓大家有一個期間可以先參閱一下，也可以減少開

會的時間。 

王院長回應：一般非公開發行的公司都三天，公開發行的公司就七天；學校的事情

真的很多，可以在三天前將這些要討論的東西大家拿在手上就已經不錯了！就儘量，

真的要規定，有時候也是為難他們，但是就是儘量符合這個原則，就三天前，讓那

些過去比較沒有機會能夠參加的代表，能夠儘量拿到。 

蓋組長回應：這部分我們會儘量透過會議系統做到，也希望各位代表能夠給我們一

個支持，就是我們的會議通知除了紙本簽收以外，希望你們能夠至相關的網頁，看

到相關的資訊，提早給我們訊息，謝謝！ 

王副校長回應：翟老師提出的建議相當好，但學校這邊秘書處要等很多程序，等大

家備齊資料，等一些法案公告才能夠送，的確有他的困難，不過我們剛剛已經做成

決議，至少三天前，以後秘書處來不及作業，提案就不要再接受。 

至於霸凌案，我們在學務會議討論的非常久，學生、老師、大家的意見都很多，不

是沒有討論過。當然，如果今天第一次參加的代表有意見，也歡迎你們提，未能夠

提早給大家議程的內容是我們這邊的疏失，我們做改善。今天我們通過就通過了，

但是如果第一次參加的代表，回去以後覺得內容有甚麼問題，歡迎提給我們秘書處，

我們會再做處理。 

王院長回應：補充一下，這我們都有參加討論，這其實是教育部頒發的校園霸凌防

治準則，大部分的內容也是跟著這個意思，我們也沒有太大的空間去做調整，所以

也不會太多的獨創。而且這次通過以後，以後也可以再修改。 

 

二、王翔郁代表發言：各系在派代表的時候會有一致性，這樣對各個案件會比較了解。

各行政單位也是非常的辛苦，像教務會議也是兩星期前開的，然後還有學務會議。
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如果說都可以比照辦理，就是我們可以早點知道有哪個案子，我們可以比較充分給

點意見。 

王副校長回應：這建議每次都會提，但行政單位提案時有很多程序要完成，一般來

說都會有一個截止時間，時間到，案子到齊了，就不再接受任何案子。可是各系都

會來求，我們有甚麼案子很急啊！再給幾天啊！所以有時候我們還是會考量大家的

情況。 

 

三、翟敬宜代表發言：想透過網路連結看到之前校務會議討論的 power point附件，還

有各單位提出的 power point報告，紀錄都寫詳如附件，但並沒有附件的存在。不

知道這些會議紀錄是否有完整的把附件附在裡面。 

蔡梨敏代表發言：所有的大學的校務會議的資料全部公開的，我們沒有要求事前，

但是事後總是是要公開的。把資料公開不是我們有沒有權限可以看的問題，是這些

資料是需要公開的，讓我們可以看。 

蓋組長回應：校務會議的會議紀錄會公告在秘書處的網頁，校務評鑑的時候也會公

布紙本。法規彙編也會有，法規裡面也會有。而會議剛開始的教、學、總、研發包

括會計室的部分，簡報資料有時是直接遞送到會場播放的，有些資料逐漸會更新，

在我們會議記錄裡面紙本會有，我們呈報的裡面有，但不會掛在網頁。如果代表需

要看的話，特別是現場的簡報畫面的話，我們會請相關單位轉為 PDF檔，然後會上

傳，從這一次開始。 

王副校長回應：各處室的報告文字檔都在議程裡面，簡報檔是他們自己挑重點跟他

們想要宣導的東西。以前向來這樣，所以簡報檔從來都沒有做附件；但是各處室的

報告都在議程裡面，有的長官們會直接依照他們的文字去做 power point，有的會

自己做一些取捨跟整合，所以這各處室的簡報室沒有放在附件的，而且很多主管都

是當天拿來這邊直接放的，連秘書處都沒有，在這邊幫秘書處說明一下。 

 
肆、散會（下午 4 時 10 分） 

 
 

附件：略 
 

 


